

Auch wenn es nicht für einen Siegerpreis gereicht hat, hat ihr die Jury eine hervorragende Leistung attestiert, die weit über dem Durchschnitt aller Teilnehmerinnen und Teilnehmer ihrer Altersklasse liegt. Herr Dr. Bohnensteffen hat ihr entsprechend eine Urkunde überreicht. Der Förderverein hat Damlas Erfolg mit einem Diemeltaler in Höhe von 20€ gewürdigt.

Damla beschreibt ihre Erfahrungen wie folgt:

*Ich habe mich für den Wettbewerb im Oktober 2022 angemeldet, der Wettbewerb selbst fand am 26. Januar 2023 statt. Der Grund, weshalb ich mich angemeldet habe, war, dass mich meine Englischlehrerin Frau Wegener im Unterricht auf den Wettbewerb ansprach und mich fragte mich, ob ich nicht Lust hätte, daran teilzunehmen. Da ich so etwas noch nie gemacht habe, war ich anfangs nervös und hatte auch ein wenig Angst, jedoch machte es mir durch die Unterstützung von meinen Freunden, meiner Familie und auch ein paar Lehrern am Ende doch sehr viel Spaß. Auch wenn ich nicht den ersten Platz gemacht habe, war es eine tolle Erfahrung und ich kann sagen, dass ich auch etwas stolz auf mich selbst bin.*